



Media: Kedaulatan Rakyat

Hari: Jumat

Tanggal: 31 Juli 2009

Halaman: 2

assa: Hari: Jumat Tanggal: 31-7-2009 Halaman:



### PEMBANGUNAN JALAN BATIKAN RP 2,8 M 135 Hari Akses Jalan Ditutup

YOGYA (KR) - Guna meminimalisasi sering terjadinya banjir dan persiapan dibangunnya kawasan Pasar Seni Kerajinan Yogyakarta (PSKY) di bekas Terminal Lama Umbulharjo, Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta bekerja sama dengan Pemerintah Propinsi (Pemprop) DIY melakukan pembangunan kawasan Jalan Batikan menjadi dua jalur yang menghubungkan Jalan Kusumanegara dan Menteri Supeno serta pelebaran jalan Kali Belik.

Pembangunan jalan yang menelan anggaran sebanyak Rp 2,8 miliar ini menyebabkan selama 135 hari terhitung sejak 12 Juni hingga 24 Oktober mendatang akses jalan dikawasan ini ditutup total untuk sementara waktu.

Hal ini dikemukakan oleh Koordinator Pelaksanaan Pembangunan Jalan Batikan dari Dinas Pekerjaan Umum (DPU), Perumahan, Energi dan Sumber Daya Mineral (PESDM) Pemprop DIY, Agus Sumarsono pada wartawan di Balaikota, Kamis (30/7).

Sebagai jalan alternatif, ia menuturkan jika masyarakat hendaknya memakai jalan yang ada disepertaran wilayah ini. Karena pekerjaan ini juga bakal menyentuh kawasan hotel-hotel serta *Palm Cafe*, pihaknya berjanji jika pekerjaan yang dilakukan tidak akan mengganggu aktivitas dari hotel dan usaha yang ada disekitar.

Seperti diberitakan KR sebelumnya, daerah di sekitar Jalan Batikan rawan macet akibat

pembangunan jalan tersebut. Karena itu, masyarakat bisa mengantisipasi kondisi jalan tersebut.

Selain melakukan pekerjaan pembangunan jalan, menurut Agus Sumarsono, pihaknya juga melakukan peninggian konstruksi bangunan hingga 70 centimeter dari bangunan jalan lama selain itu juga melakukan perbaikan pondasi talud yang tadinya memakai materi batu diganti beton. Dengan penggantian ini terbukti telah mengurangi debit air yang mengalir dari Kali Belik saat musim penghujan berkurang menjadi 17 meter kubik perdetik dari sebelumnya mencapai 80 meter kubik perdetik.

Secara rinci ia menyebutkan jika tahun 2007 lalu, pemprop telah membangun Jalan Batikan dengan panjang 230 meter. Begitupun dengan pemkot pada tahun 2008 ini juga telah membangun dua jalur di Jalan Batikan sepanjang 98 meter. Sedangkan untuk tahun 2009 ini, pemprop membangun lagi di sisi utara jalan sepanjang 170 meter dan ditargetkan pembangunan akan selesai akhir 2009 dengan total wilayah pengerjaan mencapai 400 meter. Untuk pemkot juga bersama-sama melakukan pembangunan sepanjang 78 meter dengan anggaran Rp 934 juta.

"Jadi total pembangunan yang dilakukan seluruhnya untuk pemkot sepanjang 170 meter dan pemprop membangun sepanjang 570 meter," terangnya.

Negatif       Amat Segera       Untuk ditanggapi  
 Positif       Segera       Untuk ditanggapi

Dm. Kimpraswil

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pemukiman dan Prasarana			

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005